

**Asuhan Kebidanan Berkesinambungan pada Ny. P Umur 39 Tahun Sejak
Masa Kehamilan Sampai Keluarga Berencana di Wilayah Kerja
Puskesmas Wirobrajan**

SINOPSIS

Klien yang dilakukan asuhan kebidanan secara berkesinambungan adalah Ny P usia 39 tahun. Kontak pertama dilakukan pada tanggal 13 Desember 2022 dilakukan dengan kunjungan ke rumah Ny.P pada usia kehamilan 37 minggu 6 hari, keluhan ibu yaitu terasa mudah lelah. Pada kunjungan pertama dilakukan pengkajian data secara subjektif dan objektif serta penatalaksanaan sesuai keluhan ibu. Kunjungan kedua dilakukan follow-up pada kondisi ibu, ibu telah mencoba melakukan gerakan untuk mempermudah turunnya kepala janin ke panggul.

Pada tanggal 24 Desember 2022 Ny. P memberi kabar melalui whatsapp bahwa ia sudah melahirkan dengan cara SC di RS DKT. Ny. P datang ke Puskesmas Tegalrejo dengan keluhan kenceng-kenceng pada pukul 08.00. Kenceng-kenceng sudah dirasakan sejak pukul 03.00. Setelah diperiksa di IGD Puskesmas Tegalrejo dengan hasil pembukaan 3 cm, ketuban utuh namun kepala janin masih belum masuk panggul, maka dilakukan pemeriksaan USG di Puskesmas Tegalrejo dengan hasil Kepala janin belum masuk panggul, terdapat lilitan tali pusat. Dari hasil pemeriksaan di Puskesmas Tegalrejo, maka Ny.P dirujuk ke RS DKT untuk SC.

Bayi Ny P lahir tanggal 24 Desember 2022 pukul 14.30 WIB dengan jenis kelamin perempuan. BB lahir bayi Ny. P: 3400 gram, PB: 48 cm. Bayi sudah mendapatkan injeksi Vit K 1 mg dan salep mata 1% 1 jam setelah lahir dan imunisasi HB 0 diberikan 1 jam setelah pemberian injeksi Vit K. Pemeriksaan fisik (Head to Toe) menunjukkan hasil normal dan tidak ditemukan kelainan atau cacat bawaan. Bayi dilakukan rawat gabung bersama ibu.

Hasil pemeriksaan dan pemantauan nifas hari ke-0 pada Ny.P tidak ditemukan tanda-tanda infeksi, tidak pusing dan lemas, tidak ada nyeri perut hebat, tidak ada tanda depresi postpartum, tidak ada perdarahan abnormal. Ny.P

memutuskan untuk menggunakan KB IUD pascasalin. Pada masa nifas dan neonatus, ibu dan bayi dalam kondisi Baik.